



Mercado Pago solicitará al Banco Central de la República Argentina una licencia bancaria

Tras solicitud al B. Central:

MercadoLibre busca transformar su unidad de pago en banco digital en Argentina

- Decisión forma parte de una estrategia regional de la compañía que ya está en marcha en países como Brasil y México.

EFE

MercadoLibre, el gigante latinoamericano del comercio electrónico y los servicios financieros digitales, anunció que solicitará una licencia para operar como un banco digital en Argentina.

Según informó la compañía en un comunicado, Mercado Pago, su subsidiaria dedicada a las tecnofinanzas, solicitará al Banco Central de Argentina una licencia bancaria para ampliar su oferta de servicios "dentro de su modelo 100 % digital".

MercadoLibre sostuvo que esta decisión forma parte de una estrategia regional de la compañía que ya está en marcha en países como Brasil y México. "En una región que aún enfrenta desafíos para acceder a servicios de calidad, queremos transformar la forma en que los usuarios interactúan con el sistema financiero con un banco digital donde todos ganan", afirmó Juan Martín de la Serna, presidente de MercadoLibre Argentina.

Fundada en Argentina en 1999, MercadoLibre opera en 18 países de América Latina y sus principales mercados son Brasil, Argentina y México.

En el primer trimestre, la compañía acumuló ingresos por US\$ 5.935 millones —un 36,9 % más que en igual período de 2024—, de los cuales US\$ 2.632 millones correspondieron al segmento de tecnofinanzas (servicios financieros basados en la tecnología). "Seguiremos creciendo para convertirnos en el banco digital más grande de la región", afirmó Alejandro Melhem, vicepresidente senior de Mercado Pago para Latinoamérica Hispana.